

# Kegelspaß bei den Kreisjugendsportspielen 2019 !

Mit viel Spaß und voller Euphorie waren etliche Jugendkegler unseres Landkreises bei den 8. Kreis-Jugendsportspielen bei der Sache. Auf der Parchimer Kegelbahn wurden Medaillen in den Einzel- und Paarwettkämpfen vergeben. Insgesamt gingen über 20 Nachwuchssportler aus Neu Kaliß, Grabow und Goldberg unter Aufsicht der souveränen Turnierleiter Elke Lucht und Reinhard Gercke auf die sechs Bahnen. Die drei Vertreter des TSV Goldberg konnten bei den aktiven Vereinssportlern insgesamt sechs Goldmedaillen einheimsen.

Tristan Schulz (598 Hölzer) steigerte seine bisherige Bestleistung in der AK U10 enorm. Auch Joleen Garling (weibliche U14) war mit ihren 650 Punkten sehr zufrieden. Finja Schulz, die ihren erst zweiten Wettkampf mit der großen Kugel mit einem sehenswerten Resultat von 871 (+ 31) abschloss, wäre mit dieser Holzzahl bei den LM in der AK U18 vor rund drei Monaten auf denselben Bahnen immerhin Vierte geworden. Dies hätte die Qualifikation für die DM in Husum bedeutet.

Mit ihren jeweiligen Kegelpartnern/innen aus Grabow und Neu Kaliß holten die drei Goldberger jeweils erste Plätze in den Paarwettbewerben.

Ein Dank gilt auch dem Team um Roland Sonnenberg für die gute gastronomische Betreuung.

Rex Grützmacher



© [www.tsv-goldberg.de](http://www.tsv-goldberg.de)

Viele freudestrahlende Gesichter bei den Medaillengewinnern nach der Siegerehrung  
(Foto: S.Schulz)

